



Get things moving! Das ist das Motto der diesjährigen NUFAM in Karlsruhe, bei der Qualität ist Mehrwert in diesem Jahr das zweite Mal mit einem Stand vertreten sein wird. Nfz-Werkstätten werden bei einer Schrauber-Messe-Aktion die Gelegenheit bekommen, mit den eigenen Händen zu testen, wie sich Unterschiede in der Qualität bemerkbar machen.

Die NUFAM gilt mit bis zu 370 Ausstellern und 23.000 Fachbesuchern als eine der wichtigsten Nutzfahrzeugmessen in Deutschland. An vier Messetagen können die Besucher vom 26.-29. September 2019 in Karlsruhe wieder in die Nutzfahrzeugwelt eintauchen und sich über die neuesten Trends und Produktinnovationen informieren. Qualität ist Mehrwert ist bereits das zweite Mal dabei: Auf dem Messestand im Messe Rundgang, Stand B607a können Qualität ist Mehrwert hautnah erleben.

### **Mitmach-Aktion zeigt: Qualität ist Mehrwert!**

Auch in der Nutzfahrzeugbranche wird der Preisdruck intensiver und Werkstätten müssen sich etwas einfallen lassen. Das zeigen auch die Ergebnisse der ersten Nutzfahrzeug-Umfrage, die Qualität ist Mehrwert exklusiv auf der NUFAM vorstellt. Um Werkstätten und Spediteure über die Wichtigkeit von Qualität zu informieren, bietet Qualität ist Mehrwert zahlreiche Informationen und eine Mitmach-Aktion, bei der die Vorteile von Qualität für jeden spürbar werden. Das Team von Qualität ist Mehrwert freut sich auf viele interessierte Besucher im Messe Rundgang an Stand B607a.

### **Neue Erkenntnisse der Nfz-Umfrage werden vorgestellt**

Um herauszufinden, was die Nutzfahrzeugwerkstätten wirklich bewegt, startete Qualität ist Mehrwert in Zusammenarbeit mit der NUFAM eine große Nutzfahrzeugumfrage. Die Ergebnisse zeigen: Unterschiedliche Herausforderungen betreffen die gesamte Branche, unabhängig davon, ob Nutzfahrzeugwerkstätten herstellergebunden, in einem Werkstattkonzept oder als freie Werkstätten im Markt agieren. Die NUFAM und Qualität ist Mehrwert präsentieren gemeinsam am Donnerstag, den 26. September um 17:00 Uhr die Ergebnisse der Umfrage „Zukunft des Nutzfahrzeuggeschäfts“ im Messeatrium. Interessierte und Journalisten sind dazu herzlich eingeladen.